

**Destinataires :**

BDF PUBLIC

- T2BF

## ***Info-SERI n°357***

**19 décembre 2025**

### **Consultation sur l'heure limite de report des cut-off**

Suite à l'incident survenu le 27 février 2025 au sein des Services Target, des enseignements ont été tirés, dont un sur les reports de cut-off. En effet, les acteurs du marché ont indiqué que des décalages importants des cut-off pourraient ne pas être efficaces. Les participants peuvent, par exemple, rencontrer des difficultés à prolonger les heures d'ouverture de leurs systèmes locaux en conséquence (pour des raisons techniques ou liées au personnel) ou à réinvestir les fonds entrants arrivant trop tard sur leurs comptes.

Pour rappel, le 27/02/2025, les cut-off ont été décalés comme suit :

#### **T2S**

Delivery-versus-payment cut-off : 16:00 → 23:00  
Free-of-payment cut-off : 18:00 → 00:00

#### **T2**

Customer payments cut-off : 17:00 → 23:00  
Interbank payments cut-off : 18:00 → 00:00

La présente consultation vise à recueillir l'avis des participants à T2 et T2S sur les reports de cut-off afin d'aider les acteurs de gestion de crise (« crisis manager ») de T2 et T2S à prendre des décisions en cas d'incidents futurs de longue durée affectant les services TARGET. Ceux-ci continueront à évaluer au cas par cas la nécessité de reporter les cut-off. Toutefois, le fait d'identifier à l'avance le délai au-delà duquel les participants ne peuvent plus, sans effort considérable, maintenir leurs systèmes d'information ouverts pour soutenir leurs activités habituelles, peut grandement faciliter les décisions des crisis manager. Il est reconnu que ce délai peut varier d'un participant à l'autre et peut également être différent pour les opérations de paiement et les opérations de règlement / livraison titres.

Il convient de noter que la réponse à cette question aidera également l'Eurosystème dans ses efforts visant à mieux préparer la communauté T2 à faire face à des scénarios extrêmes dans lesquels le module de contingence ECONS II serait activé (cas du 27 février 2025) pour traiter les transactions (très) critiques et où la journée comptable se terminerait dans ECONS II. En effet, l'Eurosystème envisage, à un moment donné de l'incident, d'annoncer officiellement aux participants qu'ils doivent se préparer à clôturer la journée dans ECONS II. Par cette annonce, l'Eurosystème inviterait tous les participants à traiter sans plus tarder les paiements (très) critiques restants et à prendre une décision éclairée sur le règlement de leurs transactions résiduelles en cas d'urgence. La réponse à la question ci-après servira de base à l'Eurosystème pour déterminer le moment où tous les participants au marché devront être prêts à clôturer la journée comptable en cours dans ECONS II.

**Question** : *Y a-t-il une heure limite à laquelle votre établissement peut exercer ses activités normales sur T2 et/ou T2S et au-delà de laquelle il ne sera plus possible, sans effort considérable, de maintenir votre système d'information en fonctionnement ? Si oui, quelle est cette heure ?*

Nom de votre établissement	
Réponse à la question	
Commentaires	

Réponse attendue par mail à [support-target@banque-france.fr](mailto:support-target@banque-france.fr) avant le 31/01/2026.

Xxxxxxx

### Consultation on latest acceptable cut-off

Following the Target Services incident of February 27<sup>th</sup>, 2025, lessons have been identified, and among them, one regards the cut-off delay. Indeed, market participants indicated that long delays to critical TARGET Services operating day cut-offs may not be effective. Participants may, for instance, have difficulties in prolonging their local systems' operating hours accordingly (whether due to personnel or technical reasons) or difficulties to reinvest incoming funds arriving too late on their accounts.

As a reminder, on 27 February 2025, the critical business day cut-offs have been delayed as follows:

**T2S**

Delivery-versus-payment cut-off : 16:00 → 23:00

Free-of-payment cut-off : 18:00 → 00:00

**T2**

Customer payments cut-off : 17:00 → 23:00

Interbank payments cut-off : 18:00 → 00:00

This consultation seeks to gather the views of the T2 and T2S participants on these measures for supporting the T2 and T2S Crisis Managers' decision making in potential future long lasting TARGET Services incidents. T2S and T2 Crisis Managers will still assess the need for postponing critical cut-offs on a case-by-case basis. However, identifying *ex ante* the time beyond which participants cannot, without significant effort<sup>1</sup>, keep their back-office systems open any longer to support usual business activity, may greatly help the Crisis Managers' decisions. It is acknowledged that this time may vary from one participant to the other and may also be different for payments and securities settlement business.

It should be noted that the response to this question will also support the Eurosystem in its efforts to increase the readiness of the T2 community to cope with extreme scenarios where the contingency solution ECONS II would be opened (as on 27 February 2025) to process (very) critical transactions, and the business day would be completed on ECONS II. Thus, the Eurosystem is envisaging that, at a particular moment of the incident, it would formally announce to participants that they shall prepare themselves for completing the end-of-day in ECONS II. With such an announcement the Eurosystem would invite all participants to process without further delay the remaining (very) critical payments and to make an informed decision on the settlement of their residual transactions in contingency. The response to the below-mentioned question will serve as basis for the Eurosystem to determine the moment when all market participants should be ready with the completion of the current business day in ECONS II.

*Question: Is there a latest point in time that your institution has for normal business activity on T2 and/or T2S beyond which it will not be possible, without significant effort, to keep local systems operating? If yes, what is this time?*

Name of institution	
Answer	
Comments	

Please send your response by email to [support-target@banque-france.fr](mailto:support-target@banque-france.fr) before 31 January 2026.